



Actualités Presse - Commune de Coatréven - Avril 2019

■ COATRÉVEN Tregor 04/04/19

MINI-CRÈCHE. Les inscriptions sont ouvertes



Une structure moderne pour le centre multi-accueil.

Le projet de la mini-crèche de Coatréven a été porté dans un premier temps par la communauté de communes du Haut Trégor puis transféré à la LTC lors de la fusion des communautés de communes. Il a été soutenu par la région Bretagne, le département, la CAF des Côtes-d'Armor. L'ouverture est prévue en septembre prochain. Ce multi-accueil est destiné aux enfants de 10 semaines à 4 ans. Il sera ouvert de 7 h 30 à 18 h 30, du lundi au vendredi. Le dossier de pré-inscription est disponible, il peut être téléchargé sur le site Internet de LTC, www.lannion-tregor.com. Les rendez-vous pour les pré-inscriptions sont pris depuis le 1^{er} avril. Pour tout renseignement, contacter Catherine Hamon, éducatrice de jeunes enfants, tél. : 02 96 92 47 38. Aucun dossier ne sera enregistré par voie postale. Une commission d'attribution des places examinera les dossiers.

■ COATRÉVEN

COMITÉ DES FÊTES. Chasse
à l'œuf le 21 avril

Tregon du
18/04/19



L'an dernier, la pluie n'avait pas découragé les chasseurs d'œufs.

Le comité des fêtes organise une chasse à l'oeuf le dimanche de Pâques, le 21 avril, à 16h. Un rendez-vous devenu maintenant habituel puisque ce sera la 3^e édition.

Deux parcours seront proposés, l'un pour les enfants âgés de 4 ans et moins, le second pour les plus de 4 ans, avec, à la clé, beaucoup de chocolats.

Par ailleurs, une structure

gonflable sera à disposition des enfants. Et pour le goûter, possibilité de déguster des crêpes, buvette, etc. En cas de pluie comme en 2018, la chasse à l'œuf se déroulera à l'abri pour les plus petits. L'équipe d'Elodie Hyppolite sera aux petits soins envers tous, petits et grands.

■ Entrée 1 euro pour les moins de 4 ans et 2 euros de 4 à 12 ans.

OUEST FRANCE 25/4/2019.

Coatréven

La foule à la chasse aux œufs du comité d'animation



Les petits, encouragés par les parents, sont partis à la chasse aux œufs.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Dimanche après-midi, il y avait énormément de monde sur le parking du bourg, à l'occasion de la chasse aux œufs organisée par le comité d'animation. Plus d'une soixantaine d'enfants ont participé à cette animation. Les plus jeunes, moins de quatre ans, munis d'un panier, devaient ramener le plus de boîtes d'œufs con-

tenant des chocolats et pour certaines d'entre elles un ticket pour un gros lot. Quant aux plus grands, ils devaient chercher dans les buissons les tickets dissimulés par les bénévoles du comité, qui avaient prévu plus de cent lots de chocolat. Sur le parking, la structure gonflable a ensuite été prise d'assaut par les petits.

Tregor 25/04/19

CHASSE À L'ŒUF.

Succès de la 3^e édition

Il y avait du monde au bourg, dimanche après-midi, jour de Pâques. Enfants, parents et grands-parents étaient en effet présents pour la chasse à l'œuf organisée pour la 3^e fois par la jeune équipe du comité des fêtes. Et le beau temps était de la partie, pas comme en 2018. Il fallait inspecter autour de soi, dans les buissons et ailleurs pour

trouver des tickets, bien cachés, qui donnaient droit à des lots. Cela, c'était pour les plus grands. Les moins de 4 ans, ce sont des boîtes à œufs qu'il fallait dénicher, des boîtes pleines de chocolats, mais certaines d'entre elles contenaient un plus, un ticket permettant de remporter un gros œuf. Au total, le comité des fêtes a distribué 106 lots.



À l'arrivée, on fait les comptes.